
 

研究科・学部 教授会議事録 

〔令和３年１０月２１日（木）13:30～14:30〕 

 
◇令和３年９月１６日（木）開催の研究科・学部教授会議事録（案）の確認の結果、承認された。 

 

 

【議 事】 

Ⅰ．報告事項 

１．委員会報告について 

研究科長、各議長並びに各委員長から、報告資料１に基づき、報告があった。 

＜研究科内委員会・会議＞ 

1-1．将来計画委員会(R3.10.14)  

1-3．研究推進会議 

1-4．学務会議(R3.10.15)  

1-5．予算・施設会議 

1-6．情報・広報会議（ホームページ改修ワーキング） 

   情報・広報会議議長より、ホームページ改修に係る次の報告があった。 

・薬学ホームページ改修にあたり、研究者紹介のための写真撮影を行うため、年内の特定日

にプロのカメラマンに来てもらう予定である。 

・実施日は庶務係からメールで都合を伺い、最も参加者が多い日とさせていただく。 

・不都合な方には、後日代替日をお知らせする。 

  ・館内撮影や教員・学生のインタビュー等も予定しているため、依頼があった方はご協力い

ただきたい。 

1-7．臨床研究倫理審査委員会(R3.8.26メール審議) 

1-9．新棟建設委員会 

委員長から、新棟（４号館）竣工式を R4.3.21 に実施予定であること、１階に各研究室     

のポスターを掲示するので協力願いたいこと等の報告があった。 

 

＜大学内委員会等＞ 

1-11．教育研究評議会(R3.10.20) 

1-12．部局長会議(R3.10.20) 

1-15．医歯薬生命系戦略会議 

生命医科学の社会実装プログラム運営委員会(R3.10.20) 

  1-16．令和３年度部局長等による安全衛生巡視について(R3.10.12実施) 

     研究科長及び部局安全衛生委員会委員長から、次の巡視報告があり、各研究室においても

点検いただくよう依頼があった。 

     ・戸棚、器具等が固定されてない。突っ張り棒、金具、針金、アンカー等で固定要。 

     ・避難通路が荷物で塞がれている。 

     ・実験器具や薬品等が床下や机上に放置されている。 

     ・ロッカーや戸棚の上に荷物が無造作に積まれている。災害時に落下の恐れあり。 

     ・コンセントに埃がたまったり、電気コードが床を這って傷付くと、火災になりやすいの

で要注意。 



 

 

 ２．令和３年度春夏学期授業アンケート結果について 

学務会議議長から、報告資料２に基づき、報告があった。 

 

 ３．２年次秋学期以降の専門教育科目履修可能者の判定について 

学務会議議長から、報告資料３に基づき、報告があった。 

 

 ４．兼業について 

 研究科長から、報告資料４に基づき、報告があった。 

 

 ５．兼任教員について 

 研究科長から、報告資料５に基づき、報告があった。 

 

６．分野別・月別電力使用量について 

 研究科長から、報告資料６に基づき、報告があった。 

 

７．その他 

（１）電子顕微鏡設置に係る物品仮置き場としてのリフレッシュルームの使用について 

   研究科長及び生体構造機能分析学分野教授から、標記のことについて、報告があった。 

 

 

Ⅱ 協議事項 

１．本学名誉教授候補者の推薦について 

   研究科長から、協議資料１に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

２．学生の異動について 

学務会議議長から、協議資料２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

 ３．令和３年度末教務関係行事予定について 

学務会議議長から、協議資料３に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

 ４．令和４年度年間カレンダーについて 

学務会議議長から、協議資料４に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

５．「学問への扉」担当分野のローテーションについて 

学務会議議長から、協議資料５に基づき説明があり、協議の結果、令和４年度の担当分野は「薬

理」「製造」「薬事」になることが、承認された。 

 

６．令和４年度入学者選抜における追試験の実施方法等について 

学務会議議長から、協議資料６に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

７．令和４年度研究室分属について 

学務会議議長から、協議資料７に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 



 

 

８．研究生の退学について 

学務会議議長から、協議資料８に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

９．令和３年度ゲストスピーカーについて 

学務会議議長から、協議資料９に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１０．各種委員会委員の選出について 

研究科長から、協議資料１０に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

 

次回研究科・学部教授会 令和３年１１月１８日(木) 研究教育安全管理委員会終了後 

 


